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La première lecture extraite du livre du Deutéronome invitait le peuple de Dieu (et donc nous aujourd'hui) à 
regarder dans son histoire tout ce que Dieu a fait pour lui. Car hier comme aujourd'hui ce que nous n'avons pas ne 
nous échappe jamais, mais ce que nous avons, nous échappe souvent.  

 

Depuis l'origine du monde Dieu ne cesse d'agir, et dans nos vies encore aujourd'hui. Si le monde judéo-chrétien 
auquel nous appartenons en est arrivé à ce point d'humanité c'est grâce au christianisme. Dans nulle autre partie 
du monde dont la vie est dictée par une autre religion ou philosophie on n'est arrivé à ce point où l'être humain est 
digne de porter ce nom. Bien sur ce fut lent et il reste beaucoup à faire mais tout ce chemin parcouru nous l'avons 
fait grâce à Dieu, grâce à sa Loi, aux repères qu'il nous a donnés. Et aujourd'hui où le christianisme ne guide plus ni 
les hommes ni la loi, on se perd sur des chemins qui nous promettent un avenir bien sombre contrairement à ce 
qu'on veut nous faire croire. Promouvant la liberté de l'individu et oubliant le devoir de communauté qui est, lui, 
fondamental pour un Chrétien. Ne serait-ce que parce que nous sommes frères et sœurs. 

 

Celui qui oublie Dieu oublie d'où il vient et ne sait plus où il va, n'ayant comme idéologie que celle de celui qui 
est le plus séducteur, celui qui parle le plus fort ou celle qu'il se donne à lui-même, quitte à en changer au cours de 
sa vie. La stabilité de la foi est taxée de rétrograde alors que cette stabilité est indispensable à toute vie humaine. 
N'importe quel sociologue ou psychologue vous le confirmera. Où est la stabilité aujourd'hui ? La Loi de Dieu est 
éternelle alors que la loi des hommes protège aujourd'hui ce qu'elle condamnait hier et inversement. Comment 
voulez-vous bâtir une vie d'Homme dans ces conditions ? Comment voulez-vous espérer si on vous condamne à vie 
(par les réseaux sociaux par exemple) ? Comment voulez-vous être fier de vous si ce qui a de la valeur change sans 
cesse ? Comment voulez-vous croire que la vie vaut d'être vécue et respectée si on vous dit que l'enfant à naître ou 
le vieillard, le malade n'a pas besoin de vivre ? Comment voulez-vous avoir envie de faire des efforts si tout ce vaut, 
et que tout vous tombe tout cuit dans la bouche ? Comment voulez-vous vivre ensemble si le modèle donné est 
celui de l'éphémère, de l'individualisme, du C.D.D. ? Or le christianisme c'est la stabilité, la Loi éternelle, des valeurs 
qui ne changent pas et la communauté de croyants que nous formons, solidaires. Bref tout le contraire. Or, sans 
avoir à faire référence au christianisme, à la Loi de Dieu, un état laïc devrait être tout à fait capable de se rendre 
compte que tout ne se vaut pas, que tout "progrès" n'est pas bienvenu à cause de ce qu'il va entraîner, que la 
promotion de chemins de satisfactions individuelles ne mène jamais au bonheur collectif. 

 

Il ne suffit pas de balancer quelques mots de vocabulaire corrompus pour interdire toute contestation aux idées 
avancées : liberté, amour, inclusif, respect. Des mots avec lesquels tout le monde est d'accord mais dont, 
visiblement, tout le monde n'a pas la même définition. Pour prendre un exemple : le mot "inclusif" avec la fameuse 
écriture inclusive qui ne l'est pas du tout puisqu'elle est séparatrice (hommes/femmes donc exploiteurs/exploitées 
suivant l'idéologie woke dont elle est issue). Les soldes à Lille menacées par des extrémistes qui estiment que c'est 
du gaspillage et invitent à manifester devant les boutiques et y lancer des boules puantes en disant avec aplomb : 
"c'est une manifestation qui se veut… inclusive". Entendez qui accueille tous ceux qui sont d'accord avec nous. Donc 
qui n'a rien d'inclusive puisqu'elle nie le droit de chacun d'avoir une autre opinion, de vivre comme il l'entend. Ce 
que ne fera jamais un Chrétien. Et peu importe que certains aient besoin de ces soldes pour se vêtir à plus petit 
prix : c'est de l'idéologie bête et méchante, la raison n'y a pas la parole. "J'ai raison, toi : tais-toi !".  

 

Donc il ne suffit pas de lancer un "gros mot" (liberté, amour, inclusif, respect…) pour justifier l'injustifiable, pour 
faire taire toute contestation qui nait de tout esprit un minimum éveillé. Et c'est notre devoir de Chrétien de veiller, 
d'éclairer, de rappeler que tout ne se vaut pas, que tout n'annonce pas des "lendemains qui chantent" et surtout 
pas de nous dire : "Après tout il pense ce qu'il veut, moi je pense autrement et donc je me tais". Oui il peut bien sûr 
penser autrement, Dieu nous a laissé libres de nos choix, mais nous ne pouvons pas le laisser dans les ténèbres, 
dans la négation de la réalité et sans vision d'avenir. Et c'est assez étonnant car c'est nous qui sommes parfois taxés 
d'obscurantisme, d'être éloignés de la réalité, de ne pas vouloir la regarder en face, de vivre dans le passé, qui 
sommes en fait les plus éclairés et éclairants, les plus réalistes, tournés vers l'avenir ! 

 

"Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et de Saint Esprit, 
apprenez-leur à suivre mes commandements". Non pas pour faire du chiffre, non pas pour notre satisfaction de les 
avoir convertis mais pour leur bonheur et donc le nôtre. Il n'y a qu'un chemin, qu'une vérité et nous n'avons qu'une 
seule vie et eux aussi. Alors : allons ! 
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